
Weihnachten 2018 
Dunkelheit zieht über die Erde. O�  sind Not, Pein und Schmerz damit verbunden,

doch ein Stern des Lichtes geht am Horizont auf und beleuchtet jedes Herz!

Dieses Licht scheint unentwegt und wartet auf Dich, dass Du Dich erhebst und aufmachst, 
nach diesem Licht zu schauen.

Dies ist das wirklich, wahre Geschenk, das wir von Gott unserem Schöpfer erhalten. 
Doch dieses Geschenk muss durch uns erst einmal geö� net werden. So bald wir dies durch un-
sere Hinwendung im Gebet erleben, werden unsere Seelen berührt, gestärkt, durch� utend und 

getränkt, um den schicksalha� en Lebensweg mit Freude und Dankbarkeit gehen zu können!
Gegenseitig beschenken sich Menschen in diesem Gedenken zu Weihnachten.

So geht an vielen Menschen das wahre Geschenk der Weihnacht in Wahrheit verloren.
Die wundervolle Krippe

der Weihnacht ist durch das wahre Licht in diese Welt gekommen, um dieses kleine Kind, in 
ärmlicher Weise, anzunehmen und uns damit in Verbindung zu bringen.

So spricht der Engel nicht nur zu den Hirten, sondern auch zu uns

„Ehre sei Gott in der Höhe und Friede auf Erden den Menschen,
die guten Willens sind.“

Es läuten die Glocken und die vielen entzündeten Lichter erinnern an dieses Geschehen, das sich 
immer wieder jährt, um aus der seelischen und geistigen Gebundenheit heraus zu steigen. Es 
liegt an uns, diesen Frieden in uns zu bewerkstelligen, den Frieden in der Partnerscha�  und in 

der Familie zu scha� en. 
Wenn wir Jesus Christus bitten, wird dieser Frieden in allen Bereichen ermöglicht.

Dieses Licht ermöglicht uns Heilung in allen Belastungen des Lebens, um zu gesunden.
So wünsche Ich Ihnen und Euch allen die

Stille und den Segen
dieser Hohen  und Heiligen Nacht

und eine wirkliche Erfüllung und Genesung von Körper, Seele und Geist.


